
                              

                              

 

 

 

 

日頃よりＰＴＡ活動へのご理解とご協力ありがとうございます。 

3 月 2 日（木）午前１０時よりＰＣルームにて、第 4 回運営委員会が開催されました。 

 

【  報  告  】 

 

◆令和 5 年度スタッフ候補者（案） 

選考・厚生委員会より「令和 5年度スタッフ候補者(案)」が発表されました。 

運営委員会で承認されましたので、令和５年度ＰＴＡ定期総会へ提案いたします。 

次期スタッフ候補は以下の通りです。候補者選出のご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

◆令和 5 年度ＰＴＡ委員選出アンケートについて 

２月に配布した「委員選出アンケート」へのご協力ありがとうございました。 

後日、集計結果を報告します。委員活動へ 70名以上の応募がありました。予想以上の応募に大変嬉しく感動

しています。ご理解、ご協力ありがとうございます。 

 

◆新体制についての説明会参加へのお礼 

２月 6日（月）運営委員会後の説明会に１５名、 

２月１７日（金）１８時半からの説明会に 4名の方にご参加いただきました。 

 

◆2 月 17 日通学班編成を行いました 

 朝日小学校ＰＣルームにて、保護者の方１４名にご参加していただきました。 

地域のことをよく知っている保護者からの情報と提案により、子供たちの安全を考えた通学班編成を行うこと

ができました。ご協力いただいた保護者の皆さま、ありがとうございました。 

次年度も引き続き、実施していきたいと考えております。 

 

◆卒業する児童保護者の「ネームホルダー」・「腕章」 

 入学時、保護者の皆さまにお配りしている「ネームホルダー」・「腕章」の返却は必要ありません。 

また、在校生の保護者の皆さまには、引き続きご使用いただき、防犯推進にご協力をお願いいたします。 

  

PTA だより 

（家庭数配布）  Ｎｏ．11 

朝 日 小 P 発  第 2 ５ 号 

令 和 5 年 ３ 月 1 3 日 

桶 川 市 立 朝 日 小 学 校 

P T A 会 長  中 山 有 香 

※個人情報保護のため、氏名を掲載しておりません。 

お忙しいなかでのご参加 

ありがとうございました 



 

◆卒業祝い・進級祝い 

 ＰＴＡより、６年生に卒業証書ホルダー、１～５年生の全児童に名札を贈呈いたしま

す。進級祝いの名札は、スタッフより修了式で児童へお渡しします。 

 

◆ベルマークでワイヤレススピーカー購入！！ 

 日頃よりベルマーク活動へのご協力ありがとうございます。 

今年度は皆さまのご協力により、不足分 44,339点を集めることが

でき、目標としていたワイヤレススピーカーを購入することができました。 

今後は運動会や授業など、子供たちの教育活動のために活用していきます。 

 

◆学校より 

暗くなる時間まで校庭や近隣公園で遊んでいる子がいるようです。 

桶川市のチャイムが鳴ったら帰る等、今一度ご家庭でお子さんと話し合ってみてください。 

3 月１７日（金）の通学班会議で朝の集合時間の確認をします。 

3 月２０日（月）から、登校時間が 7 時５０分から 8 時となりますので、 

ご協力お願いします。 

 

 

【  お 知 ら せ  】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

新学期 登校班の顔合わせ 

 

 4 月１１日（火）は、新入生を迎え、登校班全員揃っての初登校となります。 

詳しくは、始業式に配布する「登校班での顔合わせについて」をご覧ください。 

１１日の朝は、登校班の集合場所に保護者の方も児童と一緒に集まり、 

ご挨拶と簡単な自己紹介をお願いいたします。 

 

令和 5 年度 第 40 回ＰＴＡ定期総会 

 

 令和 5年度ＰＴＡ定期総会を 5 月１１日（木）に開催します。 

４月にＰＴＡ定期総会資料と書面表決書を配布しますので、ご意見の提出をよろしくお願いいたします。 

また、卒業を控えた現在 6 年生の保護者で、総会資料を希望される方には送付いたします。 

下記のメールアドレス宛に必要事項をご記載の上、3 月 31 日（金）までにご連絡ください。 

なお、総会資料は個人名を削除したものを HPにも掲載予定です。 

アドレス：renraku.asapiyo@gmail.com 

件名  ：総会資料（〇年〇組 児童名） 

本文  ：保護者名・〒住所・電話番号 

裏面につづく 

総計：188,570 点 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

図書ボランティアより 

 

 2 年間メンバーを募集することができませんでしたが、今年度は久しぶりに新

規メンバーが加入しました。新規メンバーからは「読み聞かせで子供たちと接点

を持つことができ、よい時間を過ごすことができた」「小 2 の娘が一緒にポスター

を塗ってくれて、自分のイラストが貼られるのがとても嬉しそうだった」などの

感想をいただいています。 

4 月にメンバー募集のお知らせを配布します。ご興味を持たれた方はぜひ見学

に来てみてください！  

 

朝日小 PTA 会員の皆さま 
 

１年間、ＰＴＡ活動にご理解、ご協力をいただき 

ありがとうございました。 

引き続き、来年度もよろしくお願いいたします。 

☆★☆★☆PTA についてご相談がある方はこちらへ☆★☆★☆ 

■アドレス：renraku.asapiyo@gmail.com 

■件 名：相談連絡（〇年〇組 児童名） 

■本 文：（ご相談内容をご記載ください） 

 

※返信には数日を要することがあります。ご了承ください。 

第５回運営委員会 兼 新旧全体委員会のご案内 

日時：5 月１１日（木）９：３０～（予定） 

場所：体育館 

どなたでも見学できます。ご自由にお越しください。 

ベルマークについて 

選考・厚生委員会 

 《2 年生でリコーダーを学校にて購入されたご家庭へお願い》 

 購入時、中に入っていた説明書に、ベルマークがついています。 

ご家庭で使用されない場合、朝日小でのベルマーク収集にご協力をお願いいたします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学年学級委員会 

 

 カーテンクリーニングにつきましては、昨年度と

同様、洗い作業を業者委託とし、実施いたしました。     

また、家庭教育学級は、集まらずに取り組めること

とし、今年度は『給食レシピ集』を作成し、朝日小

学校の HP に配信しました。親子クリーン活動は、

新型コロナウイルス感染拡大防止の面からも考慮

し、委員のみでの活動とし、体育館の跳び箱のヤス

リがけを行いました。 

 学年学級委員会は、子供たちの健やかな学校生活

のために、引き続き尽力してまいります。今後とも、

ご協力よろしくお願いいたします。 

 

安全指導委員会 

 

運動会・長距離走大会の学校行事が安全に進行で

きるよう、自転車整理や見守り活動をスタッフの皆

さまと協同で行いました。 

外部環境が例年と異なる中で活動方法を模索して

参りましたが、先生方や地域の方々、保護者の皆さ

まと連携し、この１年間子どもたちに大きなトラブ

ルがなく終えることができました。どうもありがと

うございました。 

選考・厚生委員会 

 

 今年度はメンバー全員がベルマーク活動未経験で

したが、前年度と違う流れで始まった事もあり、手探

りで進めて参りました。長引くコロナ禍に対応した効

率の良い作業方法を試行錯誤しましたが、保護者や地

域の皆さまのご協力で滞りなく行うことができ、目標

の学校備品が購入できました。（先述のワイヤレスス

ピーカー） 

選考活動では、先生方やスタッフの方々からお力添

えをいただき、無事に進めることができました。皆さ

まのご理解ご協力の下、今年度の活動を無事終えるこ

とができ、心より感謝申し上げます。 

広報委員会 

 

 広報紙「あさひ」を年 4 回発行予定です。（卒業

号と先生紹介号は今後の発行となります。） 

先生方をはじめ、スタッフの皆さま、記事にご協力

いただいた皆さま、ありがとうございました。 

 元気なあさひっ子を間近で感じながら、保護者の

皆さまへお届けする気持ちで写真を撮り、委員自身

も良い思い出となりました。また、活動を通して我

が子の学年以外の活動にも目が向くようになり、学

校全体への理解が深まりました。 

 親しみやすく読みやすい広報紙を、これからもご

家庭で楽しくご覧いただければ嬉しいです。 

1 年を振り返って～各委員会より～ 

４０周年記念事業実行委員会 

 

今年度より活動をスタートしました。この１年間

で積み重ねた話し合いや打合せを通じて、委員メン

バーはもとより、教職員やスタッフの皆さまとのつ

ながりも生まれました。 

来年度はいよいよ本番です。これまでに築いたも

のをさらに高め、地域の方々のご協力も得ながら、

あさひっ子の心に残るあたたかい周年事業を作り上

げていきたいと思います。さらなるご支援とご協力

をお願いいたします。 


